

Antrag des SSVM an der Verbandskongress des VDSV.

Der Verbandskongress möge folgendes beschließen:

Rennausrichtende Vereine dürfen Gäste in einer Gästekategorie oder nach dem offiziellen Starterfeld starten lassen. Die erhobene Startgebühr, die der ausrichtende Verein bestimmt, verbleibt beim Verein.

Bei wiederholtem Start in den nachfolgenden Jahren beim selben rennausrichtenden Verein, soll vom Gast die Gebühr in Höhe der Musherlizenz zusätzlich zur Startgebühr erhoben werden. Von der Gebühr soll ein Betrag in Höhe von 10 € an den VDSV abgeführt werden.

Begründung:

Dieser Beschluss soll dazu dienen, Gäste als „Schnupperteilnehmer“ starten zu lassen. Durch die erhöhte Gebühr bei Wiederholungsstart soll der Gast motiviert werden, ein BM-Seminar zu besuchen und sich einem/dem Verein anzuschließen.

Dieser Beschluss soll sofort in Kraft treten und schon für die Saison 2016/2017 gelten.

Detlef Runau, 1. Vorsitzender SSVM